
« Le volume d’avancement pour notre 
direction reste conséquent et s’inscrit 
dans une logique comparable à d’autres 
directions. »

Le lundi 29 Mars 2020, une délégation 
d’Alternative Police CFDT IDF était reçue 

par Monsieur le Directeur de la Sous 
Direction des Services Spécialisés de 

l’Agglomération Parisienne, représentée 
par monsieur Laurent LEFEBVRE, 

secrétaire zonal adjoint IDF et messieurs 
Christian NEPOS et  Julien DEL MONTE, 

délégués  Zonaux IDF en charge des 
Hauts-de-Seine.

PARIS, le 6 avril 2021

Notre priorité : défendre vos intérêts ! Notre devoir : vous informer !

Compte rendu d’audience
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CHAUFFEURS BAC NON HABILITÉS, 
QUELLES SOLUTIONS ?
« Lorsque nous intégrons un service dit 
spécialisé et soumis à des tests 
spécifiques. Notre administration 
souhaite faire passer les tests BAC aux 
fonctionnaires par soucis de conformité, il 
va de soi, en ma qualité de Directeur, 
garant des règles imposées et du respect 
de ces dernières, qu’une demande en ce 
sens a été formulée. »

« Cependant ayant connaissance de 
l’expérience acquise par ces 
fonctionnaires, il n’est pas à écarter 
qu’une possible Reconnaissance des 
Acquis et de l’Expérience Professionnelle 
soit retenue et valide de ce fait une 
habilitation spécifique. C’est cohérent au 
vue de la situation. »

CHAUFFEURS BAC NON HABILITÉS, 
QUELLES SOLUTIONS ?

SÉCURISATION DES BÂTIMENTS 
CSI REMPLACÉE PAR LA DOPC ?
« En effet, la DOPC a été missionnée et 
doit être en mesure dès cette semaine de 
reprendre les missions assurées par nos 
collègues de la CSI notamment de la 
CSI 92. »



Nonobstant ces aléas, notre interlocuteur nous assure de la détermination 
de la hiérarchie, et continuera de solliciter le matériel nécessaire au travail 
en pleine sécurité des agents, que ne cesse de défendre Alternative Police 
CFDT IDF.

Nous soulignons que la volonté affichée d’augmenter le volume d’effectifs 
des « YANKEE » doit impérativement s’accompagner d’une amélioration des 
conditions matérielles de travail, notamment du parc, pour rendre son 
attractivité au service.
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Alternative Police CFDT IDF remercie le SDRCSR par 
intérim pour son accueil et sa disponibilité. La 
vidéoverbalisation a vocation à se développer au sein de la 
PP, et Alternative Police CFDT IDF accompagnera ces 
agents tout au long de cette évolution pour porter leurs 
justes doléances, et veiller à ce qu’ils bénéficient des 
conditions de travail qu’ils méritent.

Matériel et sécurité (suite)

INFORMER 

INFORMER

Alternative Police CFDT remercie Monsieur le Directeur 
pour sa disponibilité et restera vigilant aux réponses 

obtenues pour que les collègues puissent travailler dans 
les meilleures conditions.

VALORISATIONENGAGEMENTPROPOSITIONSACCOMPAGNEMENT
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« Concernant la Cyno, force est de 
constater que les conducteurs de chiens 
font régulièrement l’objet d’ouvertures de 
postes en profilés. Il faut donc se 
renouveler plus souvent. »

« Pour ce qui est des CSI 92, 94 et 75, le 
volume d’effectifs reste suffisant. La 
reconstitution début juin d’un vivier afin 
de rester à flux tendu verra le jour. »

« Pour la 93, nous avons effectivement 
une diminution d’environ 
50 fonctionnaires. Un vivier à été ouvert 
avec 84 candidatures dont 30 ont été 
retenues. »

LES MOYENS, LIVRÉS EN 2021 ?

« Nous sommes comme toutes les 
directions, soumis à un Plan  de 
Renouvellement Annuel. Pour le PRA 
2020, un reliquat de véhicules pour la BAC 
N est attendu. »

« Pour le PRA 2021, une commande de 
36 véhicules a été passée. »

« Nous avons commandé des 5008 et des 
fourgons pour les CSI, des 3008 
banalisées pour les Civils ainsi que des 
Talisman Break pour les BAC N. »

LES MOYENS HUMAINS ET 
MATÉRIELS « Concernant le plan de relance mis en 

place par le Ministre avec l’attribution de 
13 PEUGEOT 5008 prévues, 8 ont déjà été 
livrées. Je vous précise que dans ce cadre 
bien précis du plan de relance, les 5008 
viennent remplacer les véhicules déjà 
affectés et non pas alourdir le parc déjà 
existant. »

LES MOYENS, LIVRÉS EN 2021 ?

COVID-19, MODE DÉGRADÉ ? 

« En cas de foyer auprès d’une unité, nous 
respecterons le protocole indiqué en 
adoptant auprès des unités impactées, les 
fiches réflexes. Pour ce qui est d’un 
éventuel passage en mode dégradé, cette 
décision appartient aux très hautes 
autorités. »

EFFECTIFS DE BUREAU : 
TÉLÉTRAVAIL ? 

« C’est en cours, la SDSO est en charge du 
dossier. La logistique qui doit être 
déployée à ce sujet reste conséquente et 
le matériel nécessaire reste un 
problème. »


